

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPURING
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Februari 2022

Indah Savitri : 1915471024

Asuhan Kebidanan pada Bayi Baru Lahir Normal di Tempat Praktik Mandiri Bidan Siti Khuzaimah Pasir Sakti, Lampung Timur.

xiii, 73 Halaman, 8 tabel, 6 Lampiran

RINGKASAN

Angka kematian bayi neonatal dari hasil Survey Demografi dan Kesehatan Indonesia (SDKI) tahun 2017 menunjukkan angka sebesar 15 per 1.000 kelahiran hidup. Intervensi-intervensi yang dapat mendukung kelangsungan hidup anak ditujukan untuk dapat menurunkan AKN menjadi 10 per 1.000 kelahiran hidup. Dari seluruh kematian neonatus yang dilaporkan, 72% (20.266 kematian) terjadi pada usia 0-28 hari. Sementara 19,1% (5.386 kematian) terjadi pada usia 29 hari-11 bulan dan 9,9% (2.506 kematian) terjadi pada usia 12-59 bulan. Angka kelahiran di TPMB Siti Khuzaimah pada 24 Januari-19 Maret terdapat 63,6% kelahiran normal dari 11 ibu hamil trimester III dan salah satu diantaranya adalah By.Ny.D. Dari hasil pengkajian terhadap By.Ny.D bayi lahir cukup bulan, menangis kuat, bergerak aktif dan warna kulit kemerahan, ditegakkan diagnosis By.Ny.D bayi baru lahir normal. Rencana asuhan kebidanan yang akan dilakukan yaitu memberikan asuhan neonatal esensial 6 jam dan dilanjutkan pemantauan neonatus pada KN 2 dan KN 3.

Pelaksanaan asuhan dilakukan 6 kali kunjungan, kunjungan awal dilakukan pada tanggal 1 Februari, asuhan bayi baru lahir yaitu 30 detik pertama kelahiran berupa mengeringkan tubuh bayi dan menjaga kehangatan, perawatan 30 detik-90 menit pertama kelahiran berupa menjaga bayi tetap hangat, perawatan tali pusat, inisiasi menyusui dini, periksa TTV, pemberian identitas, injeksi vitamin K1, dan pemberian salep mata. Kunjungan ke-2 pada 3 jam setelah bayi lahir, asuhan yang diberikan perawatan 90 menit- 6 jam kelahiran berupa pemeriksaan fisik, imunisasi Hb0, dan pemantauansuhu tiap 2 jam. Kunjungan ke-3 pada tanggal 2 Februari, asuhan yang diberikan yaitu memandikan bayi, edukasi perawatan tali pusat, dan KIE tanda bahaya bayi baru lahir. Kunjungan ke-4 pada tanggal 4 Februari, asuhan yang dilakukan yaitu pemantauan keadaan umum bayi, pola BAB/BAK, pola menyusui, tanda-tanda bahaya, KIE nutrisi, ASI eksklusif dan perawatan bayi dirumah. Kunjungan ke-5 pada tanggal 9 Februari, asuhan berupa pemantauan dari hari ke-3 untuk memastikan keadaan bayi dalam keadaan sehat. Dan kunjungan ke-6 pada tanggal 15 Februari, dilakukan pemantauan keadaan bayi dan pemberian imunisasi BCG dan polio 1.

Setelah dilakukan 6x kunjungan evaluasi asuhan kebidanan pada By.Ny. D sesuai dengan standar dengan keadaan bayi sehat. Bayi dapat menyusui dengan baik, kehangatan tubuh bayi terjaga, tidak terdapat tanda-tanda infeksi tali pusat dan tidak ada tanda-tanda bahaya bayi baru lahir.

Asuhan kebidanan yang diberikan kepada By.Ny.D dari tanggal 1 sampai 15 Februari berjalan dengan baik, tanpa ada kelainan. Diharapkan tempat praktik mandiri bidan dapat mempertahankan asuhan kebidanan bayi baru lahir sesuai standar asuhan kebidanan. Dan setiap ibu hamil harus bersalin di fasilitas kesehatan agar asuhan yang diberikan kepada ibu dan bayi sesuai dengan standar dan tidak terdapat komplikasi yang mungkin terjadi.

Kata kunci : Asuhan Kebidanan, Bayi Baru Lahir
Daftar Pustaka : 21 (2014-2022)